



AN BORD VON ROVOS RAIL & BLUE TRAIN DURCH SÜDAFRIKA

12. BIS 22. SEPTEMBER 2018

SÜDLICHES AFRIKA

Vom 12. bis 22. September 2018

Kein Kontinent beflügelt die Phantasie der Menschen so sehr wie Afrika. Mythos und Wirklichkeit verbinden sich zu einem Traum, der Abenteurer und Entdecker über Jahrhunderte inspirierte. Auf dieser Reise erleben wir die grenzenlose Vielfalt des südlichen Afrikas.

Die noble Fahrt an Bord der Luxuszüge durch die bezaubernden Bilderbuch-Landschaften Afrikas zählt wohl zu den schönsten Arten des Reisens. Ob im modernen «Blue Train» oder im nostalgischen «Rovos Rail», wir erleben die Romantik und die Atmosphäre einer vergangenen Ära.

Abgerundet wird die Reise mit einem Aufenthalt in Kapstadt. Sie zählt zu den schönsten Metropolen der Welt - an einem natürlichen Logenplatz zwischen Bergen und gleich zwei Weltmeeren gelegen, mit einer aufregend gestylten Hafentmole und prächtiger Kolonialarchitektur. Die kosmopolitische Stadt ist das touristische Highlight Südafrikas.

Mittwoch, 12. September 2018

Individueller Flug nach Johannesburg.

Donnerstag, 13. September 2018

Am Morgen Ankunft in Johannesburg und Transfer zum Sheraton Hotel***** in Pretoria. Zimmerbezug (die Zimmer sind bereits ab 12. September reserviert). Begrüssungs-Abendessen im Hotel.



Freitag, 14. September 2018

Pretoria, eine Stadt voller Sehenswürdigkeiten, ist nur einige Kilometer von Johannesburg entfernt. Auf einer Stadtrundfahrt sehen wir unter anderem die Union Buildings, das Rathaus, dem Church Square, das Krugerhaus sowie das Voortrekker Monument. Nach dem Mittagessen beziehen wir die Kabinen im Rovos Rail. Die Reise führt uns in den Süden vorbei an Johannesburg und durch die Goldfelder von Witwatersrand nach Kimberly.

Rovos Rail ist seit seiner Gründung 1989 zum Symbol für stilvolles, luxuriöses Reisen auf Schienen im südlichen Afrika geworden. Rohan Vos, südafrikanischer Unternehmer und Zugenthusiast, reiste in den vergangenen 20 Jahren durch ganz Südafrika, immer auf der Suche nach stillgelegten historischen Zugwaggons und Dampflokomotiven. Mit Leidenschaft und viel Liebe zum Detail entstanden in der Folge mehr als 75 Luxuswaggons, die das elegant-romantische Ambiente der Viktorianischen und Edwardianischen Epoche mit allen Annehmlichkeiten der Moderne verbinden.



Jeder Waggon hat seine eigene Geschichte - einige davon beförderten einst königliche Hoheiten, andere standen viele Jahre ungenutzt auf einem Abstellgleis verlassen im südlichen Afrika. Pride of Africa - der Stolz Afrikas, so die Bezeichnung der drei Nostalgiezüge, mit denen Rovos Rail das goldene Zeitalter des Zugreisens heute wieder auferstehen lässt. Und stolz sein darf Rohan Vos zu Recht - er gilt nicht nur unter Zugkennern als Betreiber einiger der weltweit schönsten Luxuszüge.

Samstag, 15. September 2018

Am Vormittag erreicht der Zug Kimberley, wo wir die Möglichkeit haben das «Big Hole» sowie das Diamantenmuseum zu besuchen. Mittags verlässt der Zug das kleine Örtchen und fährt über De Aar nach Matjiesfontein.

Sonntag, 16. September 2018

Nach dem Frühstück besuchen wir die historische Ortschaft Matjiesfontein. Weiterfahrt über Worcester nach Kapstadt. fortsetzen. Am Abend fährt der Rovos Rail am Gleis 24 im Bahnhof von Kapstadt ein. Transfer zum Hotel The Table Bay*****, an zentraler Lage an der berühmten V&A Waterfront.



Montag, 17. September 2018

Tagesausflug in das Weingebiet. Endlose Weinberge, historische Anwesen, vorzügliche Weinproben...

Weingüter sind in Südafrika keine Seltenheit und besonders die Umgebung von Kapstadt, die geschichtlich stark von Europäern geprägt wurde, ist bekannt für seine Weinkultur. Die zwei verschiedenen Wetterlagen - mediterranes Klima auf der einen Seite und die Einflüsse des kühlen Atlantischen Ozeans auf der anderen - begünstigen den Anbau einer grossen Variation an Weinsorten. Mittagessen inklusive.



Dienstag, 18. September 2018

Das neue Zeitz Museum of Contemporary Art Africa (Zeitz MOCCA) in Kapstadt ist in einem alten Getreidesilo an der berühmten Waterfront untergebracht. Der britische Architekt Thomas Heatherwick hat das Silo umgebaut und neu designt und damit ein weiteres Wahrzeichen für Kapstadt geschaffen. Es wurde am 22. September 2017 eröffnet und ist eines der grössten Museen für zeitgenössische Kunst in Afrika. Sonderführung durch das Museum.

Nach dem Mittagessen Zeit für individuelle Erkundungen.

Mittwoch, 19. September 2018

An Bord des exquisiten Reisezuges verlassen wir Kapstadt in Richtung Pretoria. Während der Fahrt durch die Karoo lernen wir die romantische Seite Südafrikas kennen. Majestätisch erstrecken sich die Berge am Horizont und die verschlafenen Dörfer versprühen einen ganz besonderen Charme. Im geschichtsträchtigen Matjiesfontein, was einst als Luftkurort für gut betuchte Südafrikaner galt, ist ein Zwischenstopp eingeplant. In dieser Kleinstadt im viktorianischen Stil scheint seit der Gründung 1884 die Zeit stehen geblieben zu sein. Die Geschichte des The Blue Train begann 1923, als der erste luxuriöse Zug zwischen Johannesburg und Kapstadt mit seinen saphirblauen Waggons den Betrieb aufnahm. Schnell wurde er als der «Blaue Zug» bekannt und eine Legende war geboren. Mit dem komplett renovierten Zug reisen wir in einem 5-Sterne-Hotel auf Schienen.



Donnerstag, 20. September 2018

Wir geniessen einen gemütlichen und ruhigen Tag an Bord während die ständig wechselnde atemberaubende Landschaft Südafrikas am Fenster vorüberzieht.



Im Laufe des Nachmittags erreicht der Blue Train den Bahnhof von Pretoria. Transfer zum Sheraton Hotel*****.

Freitag, 21. September 2018

Wir erkunden die facettenreiche Wirtschaftsmetropole Johannesburg: Vom gläsernen «Diamanten», einst Hauptquartier des Weltkonzerns De Beers, bis hin zu Gebäuden aus der Zeit des ersten Goldrauschs und zu den Stadien der Fussballweltmeisterschaft 2010. Im Apartheidmuseum werden wir mit der schwierigen Vergangenheit des Landes konfrontiert.



Das Abschieds-Mittagessen ist inklusive.

Im Laufe des Nachmittages Transfer zum Flughafen Johannesburg für den Rückflug nach Europa.

Samstag, 22. September 2018

Rückkehr an Ihrem Heimatflughafen.

Ihr Reisebeitrag

CHF 9'645.- pro Person im Doppelzimmer
CHF 13'455.- im Einzelzimmer

Unsere Leistungen

- Flug in Economy-Class inklusive Steuern und Gebühren von Ihrem Heimatflughafen nach Johannesburg und zurück
- 2 Übernachtungen im Hotel Sheraton***** in Pretoria (das Zimmer ist am 13. September für den sofortigen Check-in bereits ab dem Vorabend reserviert)
- Fahrt mit dem Rovos Rail von Pretoria nach Kapstadt (2 Nächte an Bord, Kategorie Deluxe Kabinen), Vollpension sowie alle lokalen Getränke an Bord
- 3 Übernachtungen im The Table Bay Hotel***** in Kapstadt
- Fahrt mit dem «Blue Train» von Kapstadt nach Pretoria (1 Nacht an Bord, Kategorie Deluxe Kabinen), Vollpension sowie alle lokalen Getränke an Bord
- Besichtigungen, Führungen und Transfers laut Programm
- Mahlzeiten laut Programm inklusive den begleitenden Tischgetränken (Weiss- und Rotwein)
- Trinkgelder
- Reiseleitung

Nicht inbegriffen

- Zuschlag für Flüge in Business Class
- Alle nicht im Programm erwähnten Mahlzeiten
- Persönliche Auslagen

Kabinenkategorien der beiden Züge:

Rovos Rail:

Die 11 m² grossen Deluxe Suiten bieten entweder ein Doppel- oder zwei nebeneinanderstehende Einzelbetten.

Andere Kabinenkategorien auf Anfrage.

The Blue Train:

Die «De Luxe Kabinen» verfügen über ein eigenes Bad mit Dusche. Es gibt vier Deluxe-Kabinen pro Wagen.

Die Kabinen der Kategorie «Luxury» sind etwas grösser. Pro Wagen hat es 3 Kabinen.

Zuschlag für die Kabinenkategorie «Luxury»:
CHF 350.- pro Person in der Doppelkabine
CHF 495.- in der Einzelkabine

Andere Kabinenkategorien auf Anfrage.